

Veillée de prière pour la Vie

« *Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde* »

Feuille animateur

1- Accueil et introduction

- *Chant : Préparez à travers le désert*

- *Mot d'accueil*

Bonsoir , chers frères et sœurs

Au soir du 30 novembre nous entrons dans le temps de l'Avent, temps béni pour contempler Jésus qui se fait homme: Dieu vient habiter parmi nous, quel extraordinaire cadeau qu'est l'incarnation. "Et le Verbe s'est fait chair, il a habité parmi nous" (Jean 1,14)

Cette année nous avons choisi la parole **consolante** du Christ, citée dans Mt 28:20 : "**Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde.**".

Le Seigneur est venu sur terre pour que nous sachions qu'Il est là, proche de nous, et que nous pouvons **avoir confiance en lui**. Dans son incarnation, il connut notre vie, notre naissance, nos joies, nos épreuves et notre mort. Pendant cette veillée, nous venons au pied du Seigneur confier les femmes et les couples qui doutent d'avoir la force d'accueillir un enfant, nous venons confier ceux qui doutent de la miséricorde de Dieu, nous venons confier les malades et les personnes âgées qui doutent de leur valeur dans la société. Nous venons prier aussi pour les décisionnaires, les accompagnants, les médecins et les infirmières, nous venons demander au Seigneur la grâce d'être missionnaires de l'Evangile de la Vie

2- Parole de Dieu

- *Chant : Bénis le seigneur O mon âme*

- *Parole de Dieu, Matthieu 28, 1-20*

Après le sabbat, à l'heure où commençait à poindre le premier jour de la semaine, Marie Madeleine et l'autre Marie vinrent pour regarder le sépulcre. Et voilà qu'il y eut un grand tremblement de terre ; l'ange du Seigneur descendit du ciel, vint rouler la pierre et s'assit dessus. Il avait l'aspect de l'éclair, et son vêtement était blanc comme neige. Les gardes, dans la crainte qu'ils éprouvèrent, se mirent à trembler et devinrent comme morts.

L'ange prit la parole et dit aux femmes : « Vous, soyez sans crainte ! Je sais que vous cherchez Jésus le Crucifié. Il n'est pas ici, car il est ressuscité, comme il l'avait dit. Venez voir l'endroit où il reposait. Puis, vite, allez dire à ses disciples : "Il est ressuscité d'entre les morts, et voici qu'il vous précède en Galilée ; là, vous le verrez." Voilà ce que j'avais à vous dire. »

Vite, elles quittèrent le tombeau, remplies à la fois de crainte et d'une grande joie, et elles coururent porter la nouvelle à ses disciples. Et voici que Jésus vint à leur rencontre et leur dit : « Je vous salue. » Elles s'approchèrent, lui saisirent les pieds et se prosternèrent devant lui.

Alors Jésus leur dit : « Soyez sans crainte, allez annoncer à mes frères qu'ils doivent se rendre en Galilée : c'est là qu'ils me verront. »

Les onze disciples s'en allèrent en Galilée, à la montagne où Jésus leur avait ordonné de se rendre. Quand ils le virent, ils se prosternèrent, mais certains eurent des doutes. Jésus s'approcha

d'eux et leur adressa ces paroles : « Tout pouvoir m'a été donné au ciel et sur la terre. Allez ! De toutes les nations faites des disciples : baptisez-les au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit, apprenez-leur à observer tout ce que je vous ai commandé. Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde. »

3- Prêche

En l'absence de prêtre, on peut remplacer le prêche par un texte extrait de l'encyclique de St Jean-Paul II

- *Extrait Evangelium Vitae n°33 de Saint Jean-Paul II*

C'est dans la vie même de Jésus, du début jusqu'à la fin, que l'on retrouve cette singulière « dialectique » entre l'expérience de la précarité de la vie humaine et l'affirmation de sa valeur. En effet, la vie de Jésus est marquée par la précarité dès sa naissance. Certes, il trouve l'accueil favorable des justes, qui s'unissent au « oui » immédiat et joyeux de Marie (cf. Lc 1, 38). Mais il y a aussi, dès le début, le refus d'un monde qui se montre hostile et qui cherche l'enfant « pour le tuer » (Mt 2, 13), ou qui reste indifférent et sans intérêt pour l'accomplissement du mystère de cette vie qui entre dans le monde: « Il n'y avait pas de place pour eux dans l'auberge » (Lc 2, 7). Le contraste entre les menaces et l'insécurité d'une part, et la puissance du don de Dieu d'autre part, fait resplendir avec une force plus grande la gloire qui se dégage de la maison de Nazareth et de la crèche de Bethléem: cette vie qui naît est salut pour toute l'humanité (cf. Lc 2, 11).

Les contradictions et les risques de la vie sont pleinement assumés par Jésus: « De riche qu'il était, il s'est fait pauvre pour vous, afin de vous enrichir par sa pauvreté » (2 Co 8, 9). La pauvreté dont parle saint Paul n'est pas seulement le dépouillement des privilèges divins; c'est aussi le partage des conditions de vie les plus humbles et les plus précaires de la vie humaine (cf. Ph 2, 6-7). Jésus vit cette pauvreté pendant toute son existence, jusqu'au moment suprême de la Croix: « Il s'humilia lui-même en se faisant obéissant jusqu'à la mort et à la mort sur une croix. Aussi Dieu l'a-t-il exalté et lui a-t-il donné le Nom qui est au-dessus de tout nom » (Ph 2, 8-9). C'est précisément dans sa mort que Jésus révèle toute la grandeur et la valeur de la vie, car son offrande sur la Croix devient source de vie nouvelle pour tous les hommes (cf. Jn 12, 32). Quand il affronte les contradictions et l'anéantissement de sa vie, Jésus est guidé par la certitude qu'elle est dans les mains du Père. C'est pourquoi, sur la Croix, il peut lui dire: « Père, en tes mains je remets mon esprit » (Lc 23, 46), c'est-à-dire ma vie. Grande, en vérité, est la valeur de la vie humaine, puisque le Fils de Dieu l'a prise et en a fait l'instrument du salut pour l'humanité entière!

4- Invocation au Saint Esprit :

- *Chants : Viens esprit d'amour / Veni creator*
- *Litanie de louange et de supplication pour la Vie chantée (cf partition)*

a. Temps d'adoration et de confession

- *Chants et prière de sainte Faustine sur la feuille de chant*

b. Procession

Chaque personne vient déposer une bougie au pied du saint sacrement pour demander pardon pour ceux que nous connaissons et qui doutent.

Pendant cette veillée, nous venons au pied du Seigneur confier les femmes et les couples qui doutent d'avoir la force d'accueillir un enfant, nous venons confier ceux qui doutent de la miséricorde de Dieu, nous venons confier les malades et les personnes âgées qui doutent de leur valeur dans la société.

- *Chant chorale : Clemens Maria / Ô Vrai corps de Jésus*

5- Fin adoration

- *Tantum ergo*
- *Viens sois ma lumière (prière de Mère Teresa)*
- *Prière de Saint Jean-Paul II (texte sur la feuille de chant)*
- *Bénédictio*
- *O mère bien aimée / Venez Divin Messie*